
Beschluss: 
 
Die Ausschussvorsitzende, Ratsfrau Schwede-Oldehus, fragt nach ob es künftig bei 19.00 
Uhr als Sitzungsbeginn bleiben soll. 
Der Hauptausschuss verständigt sich darauf, die Sitzungen künftig um 18.30 Uhr zu be-
ginnen. 
 
 
Die Verwaltung wird gebeten, regelmäßig zum Sachstand hinsichtlich des Innenstadt-
einkaufszentrums zu berichten. 
Wie seinerzeit zum DOC praktiziert, kann der Bericht mündlich erfolgen. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt dies zu. 
Ein entsprechender Tagesordnungspunkt wird künftig unter „Berichtswesen / Beteiligungs-
controlling“ in die Tagesordnungen aufgenommen. 
 


